

abenteuerlichsten Pläne in seinem Geiste auf, wie er sich durch eigene Kraft emporarbeiten wolle, damit die Gute sich inetwegen nicht fernerhin abzumühen brauche. Leuchtende Vorbilder aus der alten und neuen Geschichte schwebten ihm vor, bis der Traumgott die verehrlichen Herren vergangener Zeiten neckisch miteinander vermischte und der Knabe endlich in einen gesunden, traumlosen Schlaf versank. Milde Frühjahrsluft wehte zum Fenster herein und kühlte die heiße Stirn des jugendlichen Schläfers, damit Friede in seine erregte Seele einziehe.

